

generationsübergreifender dialog.

Mittwoch, 22. Mai 2019, 18:00, Haus der Begegnung der Diözese Innsbruck, Rennweg 12

wer bestimmt, was europäische werte sind? – wir! werte und menschenwürde in der eu.

In den 1950er Jahren wurde der europäische Integrations-Prozess als Friedensprojekt begonnen. Seit 1979 wird das Europäische Parlament direkt gewählt und obwohl immer mehr Aufgaben auf europäischer Ebene gemeinsam zu lösen sind, sinkt die Wahlbeteiligung kontinuierlich. Die Kluft zwischen den BürgerInnen und der EU kann nur durch gemeinsame Werte geschlossen werden, die mit Leben gefüllt sind. Schülerinnen und Schüler möchten eben diese zum Thema machen. Dies erfordert einen offenen, interkulturellen und generationenübergreifenden Dialog, der unterschiedliche Perspektiven inkludiert und auf Ethik, Achtsamkeit und gegenseitiger Wertschätzung basiert.

mit schüler_innen des reithmannngymnasiums und eva lichtenberger.

Seit 15 Jahren in der Tiroler Politik und im Nationalrat, ehem. (Ersatz-)Mitglied des Verfassungskonvents für eine Europäische Verfassung, 10 Jahre Europa-Parlamentarierin



Anmeldung bis 13. Mai 2019 erforderlich unter hdb.kurse@dibk.at

Eine Veranstaltung von:



HAUSDERBEGEGNUNG



Mit finanzieller Unterstützung von:
Land Tirol, Abteilung Südtirol,
Europaregion und Außenbeziehungen



Kooperationspartner:

